



# 稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 11 8  
No.30

## ありがとうございました、祖父母参観

11月1日(水)

1日(水)の祖父母参観には、祖父母の皆さんをはじめ、多くのご家族の皆さんにご来校いただき、ありがとうございました。授業が始まると校内各所では、たくさんの明るい笑顔が見られました。ご家族の皆さんと一緒に活動する授業もあり、子どもたちはとても張り切ってうれしそうに活動していました。

きっと、どの学年・クラスでも、お孫さん(お子さん)がたくましく成長して活躍している様子が確認いただけたことと思います。今後も引き続き、仙南小学校の応援団として、子どもたちを見守ってくださいますようお願いいたします。



1年1組 生活科



2年1組・2組 生活科



3年1組 算数



4年1組 国語



4年2組 道徳



5年1組・2組 外国語



6年1組 学級活動

\*きらり組とそよかぜ組の皆さんは、各自の交流学級で学習しました。

## 鴻鵠の志講演会 10月30日(月)

美郷中学校を会場に「鴻鵠(こうこく)の志」講演会が開かれ、美郷中学校生徒と美郷町内各小学校6年生が参加しました。講演者は、六郷中学校卒業生で東京大学医学部医学科を卒業され、現在は筑波大学名誉教授の精神科医、高橋正雄氏です。先生からは「病みながら生きる存在として人間 一『運命』はなぜ名曲か?」という演題で、約90分間にわたり興味深い講演をしていただきました。

児童生徒にもなじみ深いグリム童話「ブレーメンの音楽隊」や宮沢賢治の作品のストーリー、そして名曲「運命」を作曲したベートーヴェンの生き方などを精神科医としての専門的知見から分析し、人生の意味と目的、様々なものを受け入れる多様性などについて分かりやすく解説していただきました。

これから様々な困難に向き合って生きていくことになる12～15歳の児童生徒にとって高橋先生の講演は、事象を新たな視点で見つめ直す重要性と困難を乗り越えて力強く生きていく意味を考える貴重な機会となりました。



講演を聴く美郷中生と各校小学6年生

## スクールバンド部美郷中学校定期演奏会出演 10月29日(日)

スクールバンド部の皆さんが、美郷中学校定期演奏会第2部に出演しました。第2部は「美郷町内の学校バンド仲間と共に!」というコーナーで、六郷高校、千畑小学校、六郷小学校、そして仙南小学校の順で各校の音楽部の皆さんが2曲ずつ演奏しました。スクールバンド部の皆さんは、これまでも演奏経験がある「ちょうちょう」と「魔女の宅急便メドレー」を演奏しました。各パートのソロ演奏を披露したり曲の間にクイズを出したりするなど、仙南小学校スクールバンド部の魅力が会場の皆さんに伝わった素晴らしいステージとなりました。



素晴らしい演奏を披露したスクールバンド部

## 居住地校交流 10月31日(火)

4年生の皆さんが、仙南地区から大曲支援学校に通学しているお友達と学習する居住地校交流が行われました。



ハロウィンパーティーを楽しむ4年生

めったに会えないお友達と一緒に楽しめる内容にしようと、みんなでハロウィンパーティーをしました。前半はお面づくりをし、後半は好きなお菓子を描いたシールを交換し合うレクリエーションをしました。ハロウィンに合ったお面をつけて、「トリック オア トリート」と言って、楽しく活動することができました。

4年生の居住地校交流は、11月14日に2回目が予定されています。その日にまた会えることを楽しみに、4年生の皆さんは、お友達とさよならをしました。

## みさとキッズわくわく交流会 11月2日(木)

みさとキッズわくわく交流会がリリオスで開催されました。これは美郷町内3小学校の6年生が集まり、様々な活動を通じて交流することで親交を深め、来年春からスタートする中学校生活への期待感を高めようと企画されたものです。

全体でのはじめの会が終わると6年生全員が14チームに別れ、準備してきた名刺を交換して自己紹介をしました。次にグループワークが始まりました。最初の活動「アイスブレイク」で和やかな雰囲気ができたところで、名前や誕生日など、指定された条件で並びかえる「並びかえ」をしました。そして、「ジャンボじゃんけん」「持ち運びゲーム」「美郷クロスワードを作ろう」などの活動が進んでいくと、どのチームにも一体感が生まれ、笑顔があふれるようになりました。

今回のみさとキッズわくわく交流会により、各校の多くの6年生が中学校進学への不安を和らげるとともに、他校の友達との再会への期待感を高めることができたことでしょう。



各校代表のあいさつ



輪になって自己紹介



チームワークよく持ち運びゲーム

## がんばりました おめでとう!

- 2023年度県南U11大会  
敢闘賞 美郷FC
- 第3回全日本少年少女空手道選抜大会東北地区予選会  
女子団体組手 第3位 5年 ○○○○さん  
4年 ○○○○さん  
女子個人組手5年の部 第2位 5年 ○○○○さん  
女子個人組手4年の部 第1位 4年 ○○○○さん
- 秋田魁新報社主催第86回秋田県書道展覧会  
小学校2年 半紙 褒状 2年 ○○○○さん



美郷FCの皆さん



○○○○さん  
○○○○さん



○○○○さん

\*今回、紹介できなかった人は、次回の稲穂に掲載します。